
　6月に広報広聴特別委員会が、区長さんを対象に行ったアンケート結果と一部の意見を紹介します。
　※  例年実施している「市民と議員の意見交換会」が、新型コロナ感染症予防対策で実施困難となり、各町の区長へのアンケー

トを行いました。

区長あてアンケート結果
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1.	議会活動、議員活動について	 91　

　1　非常に関心がある 5　 5.5%
　2　関心がある 43　47.3%
　3　ときどき関心がある 38　41.8%
　4　関心がない 5　 5.5%

2.	市会議員の活動内容について	 91　

　1　よく理解している 4　 4.4%
　2　だいたい理解している 73　80.2%
　3　ほとんど理解していない 14　15.4%

3.	議会の傍聴について	 91　

　1　傍聴したことがある 39　42.9%
 （議事堂） 33.3%　13　
 （ケーブルテレビ） 61.5%　24　
 （YouTube） 7.7%　 3　
　2　傍聴したことはないが傍聴してみたい 34　37.4%
　3　傍聴に関して興味がない 18　19.8%

4.	議会だよりについて（年4回発行）	 91　

　1　毎回読む 51　56.0%
　2　ときどき読む 38　41.8%
　3　読んだことがない 2　 2.2%

5.	議会だよりの内容について	※複数回等可	 108　

　1　現行の議会だよりでよい 61　
　2　議会の検討内容がよくわからない 17　
　3　一般質問の内容がよくわからない 6　
　4　委員会Q&Aの内容がよくわからない 8　
　5　委員会活動がよく伝わらない 15　

6.	適正と思われる議員定数について	 82　

　1　14名(現行どおり) 50　61.0%
　2　13名 7　 8.5%
　3　12名 9　11.0%
　4　11名 2　 2.4%
　5　10名 10　12.2%
　6　 9名以下 3　 3.7%
　7　15名以上 1　 1.2%

　●  現行どおりでよいと思います。これ以上定数が少ないと意見が
偏る気がします。

　●  定員割れしたのは残念ですが、その事と議員数を減らす事は別
の問題としてとらえるべきだと思います。

　●  議員数を減らし、その分を報酬を増やし若い議員が活動しやす
くする。

7.	飛騨市行政について	 88　

　1　満足している 12　13.6%
　2　おおむね満足している 67　76.1%
　3　少し不満がある 8　 9.1%
　4　不満が多い 1　 1.1%

　●  コロナに代表される緊急事態に対して受身ではなく、積極的に
施策を実施する姿勢が強く感じられる。

　●  色々な情報をラインやメールで発信してくれているのであり
がたい。

8.	地区での課題や要望をお書きください
　●  区では人口減少が進んでいる。戸数も少なく、あと十

数年すれば、区の消滅につながりかねない。接続する
区との合併も考えなくてはならない状況にあると思う。
市としても何か対策を考えてほしい。

　●  近年、クマ、サル、イノシシの農業被害が多く発生し
ている。農業を生きがいにしてみえる方には、大変な
ことです。もっと、農業の獣害被害の実態を把握し、
その対策を具体的に実行に移すよう、市長に提言して
いただきたい。本年は杉の木がクマにやられ、沢山枯
れている。

　●  今はよくなったが振興事務所の権限の強化が必要。地
区の事がよくわかっているのは振興事務所であるから。

9.		新型コロナウイルス感染防止対策について、
	 お気づきの点やご意見があればお書きください
　●  飛騨市の今回の取り組みは、他の市町村と比べてもス

ピード感があり一定の評価ができると思う。
　●  飲食業、小売業等、直接支援は必要だが、公共事業を

数多くやるなど、経済を回すようにしなければならな
いと思う。

　●  飛騨市の場合、住民に対する周知・意識付けが出来て
いると思われます。今後も市民の気持ちが緩む事の無
いように発信して頂きたい。

10.	その他ご自由にお書きください
　●  高齢者がふえるなか運転免許の返納を考え、交通網の

円滑化を考えてほしい。
　●  飛騨市の特性を活かしながら、市が中心となって、日々

よりよい暮らしを目指した取り組みが行われている。
そのことには感謝している。ただし、市の職員への負
担も年々大きくなっている。今後もメリハリのある市
政を望む。

　※ 基幹道路の整備改修についての意見が多かった。

アンケートへのご協力
ありがとうございました。


